

**Schriftliche Anfrage betreffend SNCF-Schalter in Basel**

13.5169.01

Basel röhmt sich gerne als Weltstadt. Wir haben drei Bahnhöfe. Aber seit vielen Jahren verkümmert der Bahnhof SNCF dahin. Der Fahrkartenschalter der SNCF ist auch schon seit vielen Jahren geschlossen. Sicherlich, dafür ist wohl Frankreich zuständig. Aber Basel-Stadt kann Kontakte aufnehmen oder hat Kontakte, um über diese Sache zu sprechen und Verbesserungen voran zu bringen. In diesem Zusammenhang folgende Fragen:

1. Wie sieht die Regierung die Zukunft vom Bahnhof SNCF in Basel?
2. Könnte es sein, dass die SNCF-Verkaufsstelle für Fahrscheine wieder geöffnet wird?
3. Wird es Umbauten geben im SNCF-Bahnhof? Die Wartehalle steht bestimmt unter Denkmalschutz?

Eric Weber